



HOY POR HOY CARTAGENA

Cartagena

Ecopetrol realizó más de 11.000 diagnósticos preventivos de salud en comunidades de Cartagena

A través de su Unidad Móvil, la compañía brindó atención gratuita en medicina, odontología y psicología a comunidades vecinas a la Refinería, entregando además más de 82.000 medicamentos



Últimas Noticias

Emergencia por lluvias en Cundinamarca deja una persona muerta y árboles caídos en La Mesa

Tabla de posiciones Liga Colombiana 2026: así queda con el empate entre Medellín y Tolima

Deportivo Pasto vs. Millonarios por la Liga colombiana: fecha, hora y cómo seguirlo EN VIVO

Cepeda anunció acciones jurídicas si le impiden participar en la consulta interpartidista

Yondó: En Puerto Matile solo quedaron tres casas habitadas de las 60 que tiene el caserío

¿A qué horas juega Luis Díaz en Liga de Campeones? Agéndese con el partido PSV vs Bayern Múnich



Erix Montoya Bustos 27/01/2026 - 7:15 h COT

Con el propósito de mejorar la calidad de vida de las comunidades cercanas a la refinería de Cartagena, la Unidad Móvil de Salud, liderada por Ecopetrol y la Unión Sindical Obrera (USO), logró en 2025 la formulación de un total de 11.193 diagnósticos médicos para promover la atención y prevención temprana de 19 enfermedades en los habitantes de esta zona de la ciudad.

[Ingrés al grupo de alertas de Caracol Radio Cartagena](#)

La labor de identificación de patologías se practicó en 7.403 cartageneros, quienes pudieron acceder sin costo alguno al esquema de atención asistencial primario, que se brinda por medio de su oferta de servicios en medicina general, psicología, odontología, exámenes de citología, toma de exámenes y entrega de medicamentos.

“Gracias a esta oportunidad, se me ha facilitado acceder a una atención médica rápida, que en algunos casos se presta en zonas alejadas de mi comunidad. Es un servicio que nos ayuda a tratar de forma rápida las enfermedades y a tratarlos con las medicinas que nos entregan”, aseguró María del Rosario Torres, habitante del barrio Ceballos.

Como parte de la atención integral que se realiza desde febrero del año pasado, se han despachado 82.393 unidades de medicamentos a 5.022 usuarios, para iniciar un tratamiento contra estas afecciones de salud. Gracias a esta apuesta, la Empresa avanza en su propósito de cerrar brechas en el acceso a la salud y buscar el bienestar del territorio y sus comunidades.

Artículo anterior



Verónica Monterroso Torres,

Artículo siguiente



Universidad de Cartagena hace

00:00h 23:56h

• Directo

Caracol Radio Programación local

(*) Programación ^ Ciudades ^

03:00 Lo más Caracol con Carlos Castro Arias

04:00

Noticiero Madrugada con Servicio Informativo

 Ver programación completa 

 Directo Caracol Radio 